

A PUNTO DE SER COPADOS LOS NAZIS del SECTOR DE ARDENAS

Informa el Cuartel Supremo Aliado en París que las tropas alemanas se encuentran en completa fuga y que poderosas fuerzas norteamericanas están a punto de cortarles la retirada.— El saliente belga del mariscal von Rundstedt quedó ya borrado al este del río Ourthe

Los norteamericanos están haciendo tantos prisioneros en el sector del tercer ejército que todo un batallón tuvo que emprender la retirada por impedirles el paso los cautivos nazis.—

SE ESTA LIBRANDO UNA BATALLA NAVAL DE GIGANTESCAS PROPORCIONES FRENTE A LA COSTA INDOCHINA

INFORMACION DE ULTIMO MINUTO DICE Q' ACTUALMENTE SE LIBRA UNA BATALLA AERONAVAL, DEFINITIVA PARA EL JAPON, ENTRE LA ESCUADRA IMPERIAL JAPONESA Y LA TERCERA FLOTA DEL ALMIRANTE HALSEY

RUMBO A BERLIN



"Jeeps" y camiones transportes del ejército norteamericano, avanzando hacia la muralla occidental de Hitler, que ha sufrido ya rudos golpes.

A 90 MILLAS DE MANILA SE HALLAN LAS FUERZAS DE MAC ARTHUR

LOS RUSOS ESTAN ATACANDO EN POLONIA con FUERZAS INMENSAS

Dichas fuerzas incluyen varios ejércitos de tanques, quinientos cañones y dos flotas aéreas

EN CIRCULOS MILITARES SE CREE Q' ESTE ATAQUE ESTA DIRIGIDO HACIA SILESIA Y CRACOVIA

Entretanto, Berlín informa que la lucha se ha reanudado en Prusia Oriental, donde se está peleando fieramente hoy

ROCKEFELLER Y STETTINIUS PARTICIPARAN EN LA CONFERENCIA DE MEXICO.

Terremoto en Tokio

LONDRES, 13.—UP.—La radioemisora de Tokio anunció que un temblor de tierra fué sentido en la parte central de la isla de Honshú las 3 y 35 minutos de esta madrugada, hora de Tokio; en la isla de Honshú se encuentra la ciudad de Tokio. La emisora nipona admitió que el temblor causó daños en un gran número de casas y que hay muchas víctimas.

VIENE A C. RICA EL CIRCO ATAYDE

Actualmente se encuentra en Panamá y ha sido contratado, para venir a este país, por un conocido empresario
El circo Atayde será instalado en Plaza Viquez y según se nos informa, está mejor montado que nunca

Información que nos fué suministrada esta mañana nos permite poner en conocimiento de nuestros lectores una noticia que indudablemente habrá de ser muy bien recibida por grandes y chicos: se trata de la próxima llegada a Costa Rica del circo Atayde.

Este circo se encuentra actualmente en Panamá, donde fué contratado para venir por un temporada por un conocido empresario.
El Atayde será instalado en la Plaza González Víquez, y se nos informa que está mejor montado... (PASA a la Pág. OCHO)

IMPORTARA ALCOHOL EL GOBIERNO SI LA COSECHA DE CAÑA ES DEFICIENTE

Si la cosecha de caña es deficiente, si la compra de dulce por la Fábrica Nacional de Licores trae algún trastorno a la economía nacional o bien si los precios del dulce se ponen por las nubes entonces el Gobierno se verá precisado a importar alcohol

No es mira de éste perjudicar con esa medida ninguna rama de la economía nacional, pues a la vez defiende a los agricultores, a los industriales y al fisco —dice el señor Auditor General de la Fábrica Nacional de Licores, don Mario González Feo

Conversamos ayer tarde con el señor Auditor General de la Fábrica Nacional de Licores, don Mario González Feo, quien se sirvió hacernos las siguientes interesantes declaraciones en relación con la importación de alcohol:
Si los precios del dulce van a

ser prohibitivos, o si la cosecha de caña deficiente o bien si la compra de dulce por parte de la Fábrica va a traer algún trastorno en la economía nacional refiriéndose concretamente al consumidor popular, entonces el Gobierno se verá precisado a importar... (PASA a la Pág. OCHO)

LAS COSAS QUE HE DICHO EN RELACION CON LOS ASUNTOS CENTROAMERICANOS LAS SOSTENGO EN TODAS SUS PARTES

ME SIENTO CON DERECHO PARA EXIGIR RESPETO A MI PERSONA NO UNICAMENTE DE PARTE DE VICENTE SAENZ SINO TAMBIEN DE TODOS AQUELLOS QUE SE HAN EMPEÑADO EN INJURIARME

Mal hace don Vicente en defender con tanto empeño a los señores de la Unión Democrática Centroamericana y peor todavía cuando se trata de hombres como Francisco Zamora, nicaragüense trotskista y en consecuencia enemigo a muerte de la doctrina socialista —nos dice el señor don Alvaro Montero Vega

En la mañana de hoy tuvimos la oportunidad de conversar brevemente con el señor don Alvaro Montero Vega quien en relación con un incidente suscitado hace poco, nos hizo estas declaraciones:
—Las cosas que he dicho en... (PASA a la Pág. OCHO)

OFICIALMENTE SE ANUNCIA QUE LOS BUQUES AMERICANOS HUNDIERON 46 BARCOS NIPONES EN LA COSTA OCCIDENTAL DE LUZON

El almirante Nimitz, por su parte, informa que los aviones navales norteamericanos en operaciones frente a Indochina, hundieron otros 38 barcos japoneses

SEGUN LOS COMUNICADOS, DOCE DE ESTOS BARCOS ESTABAN EN PUERTOS JAPONESES

Entre las naves atacadas estaban seis transportes de tropas que se cree iban a reforzar las Filipinas.

BATISTA VIVIRA EN VENEZUELA

CARACAS, 13. — UP.— El diario "Ahora" publica una información afirmando saber de buena fuente que el ex presidente de Cuba mayor general Fulgencio Batista fijará su residencia en Venezuela. El ex presidente Batista llegará a Caracas en visita oficial el próximo veinticinco de enero.

Servicio cablegráfico de la UNITED PRESS

SOCIEDAD DE MARRIDOS OPRIMIDOS

BOGOTA, 13. — UP.— En una pequeña localidad veraniega situada a sólo sesenta kilómetros de Bogotá se ha formado una original sociedad "la de los maridos oprimidos". La sociedad tiene como fin principal proporcionar algún entendimiento a todos los maridos que no pueden llegar tarde a su propia casa.

ULTIMA HORA

SAN JOSE, COSTA RICA. SABADO 13 de Enero de 1945

EN C. RICA UNA MUJER HA ENVIUDADO 19 VECES

Tel. 4564 - Lujosos Carros en el GARAGE CL. AMERICANO - Tel. 4564

Sangrienta riña entre dos mujeres disputándose a un hombre

Edelmira Quirós y Amable Mora, se trenzan en singular batalla en la casa de habitación de la segunda, quedando mal herida la Quirós a consecuencia de un golpe que su contrincante le dió con el tacón de una zapatilla

AMBAS MUJERES Y EL HOMBRE QUE SE DISPUTABAN, COMPARECERON AYER ANTE LA ALCALDIA SEGUNDA PENAL DE ESTA CAPITAL

En los lotes de Mongito, si suscitó ayer una riña fenomenal entre dos mujeres, mayores de edad, ambas que se disputaban a fuerza de golpes el amor de un hombre.

Según se desprende de la declaración del policía que puso paz entre las enfurecidas féminas, la Quirós invadió la casa de habitación de Amable Monge, quien

propinó fuertes lesiones a su contrincante, Edelmira Quirós, hiriéndola con un golpe en la cabeza que le dió con el tacón de una zapatilla.

Ambas mujeres y el varón causante de la desavenencia, comparecieron ayer ante el alcalde segundo penal quien instruirá la sumaria correspondiente.

DOS TECNICOS VENDRAN A INSTALAR EL MODERNO EQUIPO DE MAQUINAS PARA LA CONTABILIDAD NACIONAL

Se suscribió un contrato de alquiler con la empresa fabricante de esa modernísima maquinaria que además de establecer un control mecánico y matemático, amplifica extraordinariamente el trabajo de oficina

Informes obtenidos esta mañana nos permiten poner en conocimiento de nuestros lectores el hecho de que dos técnicos extranjeros vendrán próximamente a instalar el moderno equipo de máquinas para la Contabilidad Nacional.

Se suscribió un contrato de alquiler con la empresa fabricante de esta modernísima maquinaria que además de establecer un control mecánico y matemático, amplifica notablemente el trabajo de esa oficina.

La casa que fabrica estas maquinarias ha hecho grandes facilidades para su instalación en Costa Rica.

Al respecto podemos informar que numerosos países del continente ya están usando desde hace tiempo con grandes resulta-

dos y que últimamente un equipo de estos fue establecido en Panamá.

El Suntuoso Baile del Centro de Amigos de San Ramón con motivo de la Fiesta Patronal

Están circulando las invitaciones para asistir al grandioso baile que el Centro de Amigos de San Ramón ofrecerá con motivo de la fiesta patronal de aquella localidad que estará de gala con fiestas suaves, La Reina de las Fiestas Civicas y del Café señoría Emilia María Pacheco Sánchez y su corte asistirán en calidad de invitados de honor.

DEL FRACASO DE LA UNIFICACION NACIONAL SOLO SON RESPONSABLES LOS EMPECINADOS CORTESISTAS CON SU JEFE A LA CABEZA

EN MANOS DE LA OPOSICION ESTUVO EL COMPACTARSE PATIOTICAMENTE EN UN POSITIVO CONJUNTO DE FUERZAS VIVAS PARA COLABORAR A LA SOLUCION DE LA GRAN VE CRISIS CONFRONTADA EN LA ACTUALIDAD POR EL PAIS

La arena de las pasiones, en avalancha turbulenta, pudo más en el corazón y en el cerebro de los cortesistas que se cerraron en banda y que ahora, adoptan poses falsas y gimen frente a la gallarda actitud tomada por el presidente Picado, de apoyo e identificación con las aspiraciones del Bloque de la Victoria, dice el registro ramonense don Hernán Ovares

Tuvimos el agrado de conversar ayer con el estimado amigo y colaborador nuestro el regidor ramonense don Hernán Ovares H., cuyo dinamismo y espíritu de empresa le han abierto campo de amplios mirares en la vida pública. Personaje requerido por todo lo que concierne a los asuntos del país, en el curso de la conversación y contestando a las preguntas que le hicieramos en relación con las palabras dichas por el Presidente Picado la noche del miércoles último ante la inmensa multitud que al su congreso para tributarle un entusiasta homenaje de simpatía con motivo de su cumpleaños.

—La ciudadanía costarricense está de plácemes porque el Presidente Picado ha reiterado su propósito firme de gobernar con su Partido, o sea, con el Bloque de la Victoria integrado por la mayoría sufragista del país. Todos los esfuerzos del Jefe del Estado para lograr la unificación nacional, en esta línea, tan difícil porque atraviesa la nación, se estrellaron ante la roca

de los intereses del grupo opositorista, cuyos reñidores y voceros, antes que obedecer, se iban acrecentando a medida de el gobierno, con un gesto admirable de comprensiva tolerancia, y de cabal sentido de suso posición de Presidencia de los cosas más variadas formas a colaborar en los excelsos en las rar en las tareas de mejoramiento patrio. Fueron clamores al desierto. La arena de las pasiones, como avalancha turbulenta pudo más en el corazón y en el cerebro de los cortesistas que se cerraron en banda, reñotes preciando el llamazo a la cooperación y a la cordura que ten vehementemente se les hacia. Ante tal situación y llegadas las cosas a un terreno difícil en extremo, que amenazaba con subvertir el orden público tras prolongada campaña de improperios y de procedencias contra el gobernante, no quedaba otro remedio a tal situación que hacer a un lado esas hostilidades amistosas para probarle al enemigo el ganado y rencores que por sobre todas las cosas están los al

tos intereses de la República y que era ya imprescindible romper totalmente con la fracción opositorista, para gobernar de acuerdo con las aspiraciones de la gran mayoría en el Bloque de la Victoria.

El paso dado por don Teodoro Picado, como la mercadería, el reconocimiento de la ciudadanía costarricense que en adelante verá no el hombre ocupado, en complacencias elegantes para con sus adversarios sino al presidente haciendo respetar la ley dentro del marco de esas mismas leyes y de la Constitución.

Luego el señor Ovares nos dijo, a propósito de los cargos que la oposición ha venido haciendo al Embajador de México, Dr. Córdoba, lo siguiente: —La mejor defensa para la actuación brillante del culto diplomático azteca ha sido, indudablemente, el concienzoso reportaje del señor Presidente de la República, licenciado don Teodoro Picado dado a conocer a principios de los días de este mes en las páginas de LA TRIBUNA siempre puntual al servicio de los sagrados intereses de la nación, que deben estar por sobre las veleidades pasionales de los hombres que los hacen en ocasiones y casos como el que nosotros, lanzar denuncias e injurias contra personalidades de la talla del atilado diplomático mexicano, quienes ha sabido capturar la simpatía de los costarricenses con sus brillantes actuaciones, su talento y su don de gentes.

EL GRITO DEL PUEBLO.— Unico periódico del aire en Costa Rica: Todos los días a las siete de la noche por "La Voz de la Democracia" (1070 kilociclos).

LA DIRECCION GENERAL DE TRANSITO

HACE SABER:

A LOS PROPIETARIOS DE VEHICULOS DE TRANSPORTE DE PASAJEROS, QUE A PARTIR DEL 15 DE ENERO EN CURSO, NO SE PERMITIRA EL ESTACIONAMIENTO EN LAS VIAS PUBLICAS

SOLO PODRAN HACERLO LOS VEHICULOS DE SERVICIO INTER-URBANO, CON UN TIEMPO LIMITADO PARA ALZAR Y BAJAR PASAJEROS.

SIGIFREDO CAMPOS PEREZ
DIRECTOR GENERAL DE TRANSITO

Cumpleaños de don Federico Pinard Jiménez

Hoy celebra la grata fecha de su cumpleaños, nuestro querido y noble compañero de labores el distinguido joven don Federico Pinard Jiménez, quien goza de las simpatías muy merecidas de todas sus amistades en el ambiente social costarricense. Con especial complacencia —HEHMA HORA lo saluda afectuosamente, deseándole que sea eternamente muy feliz.

La fiesta de esta noche

—Esta noche en la casa de don Louis Robert y de su estimable señora esposa doña Margarita Gallegos de Robert, las amistades de las bellas señoritas Nora y Viria Caranza Valverde, hijas de don Fernando Caranza Montelestre y de su apreciable señora esposa doña Hilvia Valverde de Caranza, les ofrecerán un baile con motivo de su viaje a los Estados Unidos de Norte America. —Mucho entusiasmo existe entre los invitados para asistir a la mencionada fiesta que promete resultar muy alegre y concurridísima.

EN C. RICA UNA MUJER HA ENVIUDADO 19 VECES

En Puerto Humo, Guanacaste, se ha dado el sensacional caso de la señora Matilde Montero, de 64 años de edad, quien ha casado y enviudado 19 veces.

De todos sus matrimonios le han quedado 22 hijos y todos sus 19 maridos le han ido legando fortunas que ahora sobrepasan al medio millón de colones.

Hace seis meses, esta señora volvió a casarse por última vez con un muchacho de 19 años de edad.

Se nos suministra hoy a nuestros lectores una de esas noticias que hacen época, y que es exclusiva de ULTIMA HORA.

Se trata del sensacional caso que se ha dado en nuestro pequeño país, de una mujer que ha enviudado nada menos que diecinueve veces.

Esta señora, quien se llama Matilde Montero, vive en Puerto Humo, Guanacaste y según algunos dice, ha sido de una belleza sorprendente. En la actualidad tiene 64 años de edad, pero no obstante eso, ha casado por la vez número 20, con un joven de 19 años, lo que da idea del formidable sex appeal que la señora en cuestión desarrolla.

De sus 19 maridos ha tenido 22 hijos y todos sus 19 maridos le han ido legando, a su muerte, fortunas que, aunadas hoy todas, sobrepasan al medio millón de colones.

Indudablemente, estamos afirmando en presencia de un caso que quizás sea único en el mundo, por lo que no vacilamos en decir que la señora Matilde Montero ha batido el record mundial de la viudez y los matrimonios.

En realidad, haberse casado y enviudado 19 veces es algo que ni en Hollywood.

PROGRAMAS

Que ejecutará la banda militar hoy domingo 14 de enero de 1945 bajo la dirección del maestro Julio Mata:

MISA DE TROPA

En la Iglesia Metropolitana a las 8 horas:

Jesús, Consejo del Mismoseroso.

J. S. Bach.

La Escuela de Dios, Eric. Costes

RECREO

En el Parque Central a las 10 horas:

1.—La Chula de Pontevedra. Pa. sodoble, Puna y Bru.

2.—Obertura de Concierto. Massenet.

3.—Los Cantores Húngaros. Polka, Michéris.

4.—Filarmonía Española. Gevaert.

5.—Los Mirtos. Vals. Strauss.

EN ALAJUELITA

Concierto extraordinario en A. Indijeta con motivo de la Fiesta Patrial, ofrecido por la banda militar de San José bajo la dirección del Director General de Bandas coronel Roberto Cantillano.

El concierto se efectuará el lunes 15 de enero de 1945. A las 10 horas (4 p. m.).

1.—Sociedad Gremiástica Española. Marcha de Cantillano.

2.—Aires Nacionales Mexicanos. Eppz Totolcano.

3.—La Leyenda del Beso. Intermezzo. Sourullo y Vert.

4.—Aires Ticos. Julio Fonseca.

5.—Frente al altar. Fox trot. Julio Mata.

Veraneantes

Para Puntarenas salieron de temporada don Jorge González, su estimable señora esposa doña Ramoncita de González y sus hijos.

—Para el mismo puerto salieron de temporada la estimable señora doña Margarita Fernández de Steinhorn y sus hijos.

Los TITULOS de la

Escuela Gregg

ESTAN OFICIALMENTE

AUTORIZADOS Y REGISTRADOS

CERTIFICACION

Inspección de Escuelas
y Colegios Particulares

OFICIAL

San José.

El infrascripto Inspector General de Escuelas y Colegios Particulares, a solicitud de parte interesada,

CERTIFICA:

Que la "Escuela GREGG" tiene permiso de funcionamiento y de extensión de diplomas de MECANOGRAFIA, TAQUIGRAFIA y REDACCION COMERCIAL en Inglés y Español, así como de TENEADOR DE LIBROS y CONTADOR MERCANTIL.

A su vez CERTIFICO que los diplomas extendidos por esta Escuela en Diciembre de 1944, están autorizados por el señor Delegado de la Secretaría de Educación y registrados en el Libro de Diplomas que lleva esta Inspección.

En San José, a 12 de Enero de 1945.

Carlos Mora Barrantes.

Hay un sello que dice:

"Inspección de Escuelas y Colegios Particulares. San José".

ESTA ES LA MEJOR GARANTIA PARA LOS PADRES DE FAMILIAS

QUE OFRECE:

LA ESCUELA GREGG

LA ESCUELA
DEL EXITO

OLIVIA ROBLETO DE GOMEZ

Directora.

TELEFONO 3978 — 50 varas Oeste Botica Francesa — APARTADO 1995

TEL. 4564 - RESPONSABILIDAD Y HONRADEZ - GARAGE CL. AMERICANO - TEL. 4564

TEL. 4564 - Servicio Día y Noche - GARAGE CL. AMERICANO - TEL. 4564

MIL COLONES HURTADOS GASTO UNA SIRVIENTA EN UN DIA

UNA HUMILDE CAMPESINA DESCALZA, COMIENDO ESTE QUANTIOSO HURTO EN DAÑO DE SU PATRONA, UNA ESTIMABLE DAMA DE ESTA CAPITAL, GASTANDO LOS MIL COLONES EN UN SOLO DIA EN COSAS QUE ELLE NO HA PODIDO EXPLICAR A LOS TRIBUNALES

Ante el alcalde primero penal de esta capital fué llevada para su juzgamiento, una muchacha de apellido Vega Vargas quien hurtó a su patrona la suma de mil colones.
Pues la denuncia en manos de los detectives, estos detuvieron a la autora del hurto, comiéndose ella culpable.
Interrogada sobre el destino que dió a esos dineros, aseguró haberlos gastado en un solo día, en cosas que ella no ha podido explicar a los tribunales.

Una casa con una fábrica completa de contrabando

Fuó descubierta dentro de la casa de Ester Villalobos una fábrica completa de destilar licor de contrabando. — El resguardo fiscal decomisó el cabezote y el caldero, 500 litros de fermento, otros litros de licor ya elaborado y puso a la indicia a las órdenes de las autoridades judiciales.

Información que nos fuera suministrada por las autoridades de esta capital nos permiten poner en conocimiento de nuestros lectores que en San Isidro de Heredia las guardias fiscales descubrieron una gran fábrica de destilar licor de contrabando en una casa propiedad de Esther Villalobos quien fué detenida.
Dentro de la casa se decomisaron el cabezote y el caldero, así como dos barriles conteniendo litros de fermento y otros litros de licor ya elaborado.
La mujer en cuestión fué puesta a las órdenes de las autoridades judiciales para que conozcan del asunto y dicten las sanciones correspondientes.

Asoladas por el merodeo 2 huertas caseras

4 meses de arresto fue condenado por merodeo

EN EL TEJAR, DE CARTAGO, CAYO EN MANOS DE LAS AUTORIDADES FISCALES UN SUJETO EN MOMENTOS EN QUE SE DEDICABA AL MERODEO. — FUE CONDENADO A CUATRO MESES DE ARRESTO, INCONMUTABLES

Sintonice todos los días a las siete de la noche "La Voz de la Democracia" y escuchará el periódico que TODO LO SABE Y NADA NI NADIE LO CALLA, con las últimas y más sensacionales noticias del día.

Las autoridades de esta capital fueron notificadas de que en el Tejar de Cartago, fué capturado un individuo que responde al nombre de Julián Barahona, quien fué sorprendido en momentos en que se dedicaba al merodeo.

Barahona fué puesto a la orden de las autoridades judiciales quienes dictaron sentencia contra él condenándolo a cuatro meses de arresto inconmutables.

LOS AGRICULTORES NORMAN VENEGAS Y FLORENTINO MONTENEGRO, QUEJARONSE A LAS AUTORIDADES DE QUE SUS HUERTAS ESTABAN SIENDO LIQUIDADAS POR LOS MERODEADORES

Destacados dos guardas fiscales, lograron echar mano a un sujeto llamado Vicente Murillo, en cuyo poder fueron encontradas respetables cantidades de papas, caña, yuca, yampi, etc.

Desde hace varios días, los señores agricultores de la ciudad de Alajuela, don Norman Venegas y Florentino Montenegro se quejaron a las autoridades de que sus respectivas huertas estaban siendo assoladas por los merodeadores.

Atendiendo a esta justa queja, la subinspección de Hacienda de ese lugar puso a varios de sus miembros al asecho, habiéndose logrado capturar a un sujeto llamado Vicente Murillo, en cuya casa se encontraron respetables cantidades de productos agrícolas, tales como caña, yampi, yucas, papas etc.

Murillo habrá de sufrir una fuerte condena.

SE ESPECULA TAMBIEN

¢ 132⁰⁰ LAS 6 DOCENAS DE PILSENER AS ROJO,

LA MEJOR CERVEZA EXTRANJERA QUE SE IMPORTA

menos ¢ 7.20 valor de las 72 tapitas, salen costando las 6 docenas de "As Rojo" ¢ 124.80

NOTA IMPORTANTE: Estos ¢ 7.20 puede usted tomarlos en magnifico jabón "YELOS" o en colchas, camisas, pantalones o cualquiera de los varios artículos que fabrican

INDUSTRIAS SOLEY

VEALOS EN LA FERRETERIA SOLEY



Decomiso de azúcar en Guanacaste

A REMATE FUERON LLEVADAS AYER tres valiosas propiedades capitalinas

PERTENECEN ESTAS A LA SUCESION DEL CIUDADANO ESPAÑOL SEGUNDO FRESNO POSADA Y ESTAN SITUADAS ENTRE CALLE 12 Y AVENIDA TRECE. — LA BASE DEL REMATE FUE DE NOVENTA MIL COLONES, SIN QUE SE PRESENTARA NINGUN POSTOR QUE HICIESE OFERTA

El Juez Primero Civil de esta ciudad, Lic. don Octavio Rodríguez Méndez, sacó a remate ayer tres valiosas propiedades de la Sucesión del ciudadano español don Segundo Fresno Posada situadas las tres entre calle 12 y avenida trece. La base del remate fué de noventa mil colones, sin que se presentara ningún postor que hiciera oferta.

Recorriendo el comercio de Santa Cruz de Guanacaste, las autoridades fiscales lograron descubrir gran cantidad de quintales de azúcar

DICHO AZUCAR FUE INMEDIATAMENTE PUESTO A LA VENTA ENTRE EL PUEBLO, A MEDIA LIBRA POR PERSONA

Información llegada a esta capital pone en nuestro conocimiento que las autoridades fiscales de Santa Cruz de Guanacaste hicieron un vasto recorrido en el comercio de aquella localidad a fin de dar con cierta cantidad de quintales de azúcar que se dijo había sido escondida. Y efectivamente, el éxito sobrepasó a lo que se esperaba, habiéndose descubierto gran cantidad de quintales de azúcar en manos de los comerciantes Manuel Li Achi, Enrique Sánchez y Juan Apuy. El azúcar decomisado fué inmediatamente puesto a la venta desde las propias oficinas que allí tiene la sub-inspección de Hacienda, a razón de media libra por persona.

No fué por falta de pago que se produjo la huelga

Contra los ataques de DIARIO DE COSTA RICA HARA UNA DEFENSA DON RODOLFO GUZMAN

EL PROXIMO LUNES, DESDE UNA DE LAS MAS POTENTES EMISORAS, EL Sr. SECRETARIO GENERAL DE LA CONFEDERACION DE TRABAJADORES HARA LA DEFENSA DE ESA CENTRAL SINDICAL. — COMO SE SABE, LA CONFEDERACION DE TRABAJADORES ESTA SIENDO VICTIMA DE UNA SERIE ATAQUES DESDE "DIARIO DE COSTA RICA", EN SU COLUMNINA "ENTERESE Y JUZGUE"

Informes que ayer tarde recibimos nos permiten poner en conocimiento de nuestros lectores que el señor Secretario de la Confederación de Trabajadores, don Rodolfo Guzmán, hará la defensa de esa central sindical desde los micrófonos de una potente emisora contra los ataques que se vienen sucediendo desde Diario de Costa Rica en su columna enterese y juzgue.

El señor Guzmán se dirigirá al país posiblemente el próximo lunes.

LEJOS ESTUVIMOS DE ATRIBUIRLE SITUACIONES POLITICAS AL INCIDENTE QUE SOLO TUVO MOTIVOS PERSONALES

"La Hora" siempre acostumbra deformar los hechos y poner de su cosecha, gacetas que son como todos los frutos de su árbol, maledicos, dicen en carta para ULTIMA HORA, empleados y trabajadores del taller de Obras Públicas

Para su publicación se nos hizo entrega de la siguiente aclaración: Un estimado grupo de trabajadores del Taller de Obras Públicas nos ha visitado para hacernos la siguiente aclaración: No es cierto que el móvil original de la huelga del Taller de Obras Públicas, haya sido la falta de pago. Lejos estuvimos de atribuirle situaciones políticas al incidente que sólo tuvo motivos personales.

LA HORA siempre, acostumbra deformar los hechos y poner de su cosecha, gacetas, que son como todos los frutos de su árbol, maledicos. Protestamos del comentario que agregaron en contra del discurso del señor Presidente, pues si es que ellos no tienen material dispensable para llenar sus cuartiles, que lo llenen con anuncios de ocasión, o con las biografías de sus reporteros, pero no desfigurando una noticia escueta personal, en asunto de trascendencia política. V. a. de Ramírez Ch. Humberto Morales G. Juan R. Solano S. Ricardo Tijerino, Juan R. Chaves, Gujiermo Porras E. Roberto Cordero D. Rafael Mora B. Abelardo Sánchez R. I. Davidson.

BIEN CON EL ACEITE DE COMER?



En la mañana de hoy, no se dió aceite a varias amas de casa en distintos establecimientos comerciales de la capital. El colmo de nuestra desgracia sería que a estas horas, se nos obligara a consumir la mezcla de sebo y otras grasas que han dado en llamar manteca, dijeron a ULTIMA HORA varias mujeres en la mañana de hoy

Nos dimos cuenta esta mañana, de la escasez u ocultamiento que se está llevando a cabo, con grave perjuicio para la colectividad, de un artículo de tanto consumo, como lo es el aceite de comer.

En varios establecimientos comerciales se les negó este artículo a las amas de casa, aduciendo para la negativa a venderlo, la simple y única razón de que las existencias de la fábrica estaban agotadas y ésta, no tenía por el momento materia prima para elaborarlo.

Con las amas de casa con quienes conversé el reportaje, en el Mercado Central, nos dijeron que ahora se les quería obligar a comprar y consumir la mezcla de sebo y otras grasas que han dado a llamar manteca de un tiempo a esta parte.

Operado don Enrique León

En la Clínica Bíblica se encuentran operado don Enrique León Barrantes jefe de la contabilidad de la Northern Aailway Co ULTIMA HORA formula votos porque restablezca pronto.

Hospital San Juan de Dios

Ha sido operada con buenas resultados, la estimable joven señora doña Sonia Muñoz de Pérez. ULTIMA HORA hace sinceros votos porque recobre pronto el bienestar.

CAYO OTRA FABRICA DE LICOR CLANDESTINO EN PURISCAL

Esta aprehensión se registró en Puriscal, siendo el indiciado un señor de apellido Salazar

EN DIFERENTES RECIENTOS SE ENCONTRARON MAS DE TRESCIENTOS LITROS DE FERMENTO

De Puriscal se informó a la Inspección General de Hacienda en esta capital que los guardas fiscales de aquella localidad habían descubierto una gran fábrica de licor clandestino, la que de inmediato fué aprehendida, resultando indiciado un señor que responde al nombre de Ramón Salazar M. Además de la fábrica, se descubrieron recipientes con cerca de 300 litros de fermento ya listos para su elaboración.

CUATRO ACCIDENTES DE TRANSITO SE REPORTARON AYER

SEGUN EL BOLETIN RESPECTIVO EMITIDO POR LA DIRECCION DE TRANSITO, NINGUNO DE ELLOS ES DE CONSIDERACION

Señor: Me permito informar a usted de las novedades habidas en esta dependencia durante las últimas 24 horas en el orden siguiente: A las 10:30 horas en la carretera a Guadalupe sector del puente de Torres se encontraba esta ciudad el camión placa 195 esperando que pasara el autobús placa 1553 en la curva, pasó en esos momentos el automóvil placa 219 que conduca Guillermo Borbón, pasando el autobús contra el camión 219 dañándole el guardabarro izquierdo. — A las 12 horas en la carretera a Guadalupe circulaba el camión placa 21 conducido por Braulio Quesada con rumbo al oeste y al llegar a donde se encuentra el camión placa 205 que manejaba Jorge Valverde Araya pasó el camión 21 y le pegó dura en un paral. al 205 ocasionándole la quebra — A las 15:30 horas en calle 10, avenida 3 circulaba el camión placa 1031 conducido por Hugo Eledón C. y detrás del camión iba el automóvil placa 226 que conducía una dama y al detenerse el camión en la esquina y al retroceder pegó contra el automóvil 226 dañándolo y quebrándole el foco delantero. — A las 18 horas en avenida 8 calles 5 y 7 el señor Manuel Fernández Sandoz llevaba dos caretelas de mangos con rumbo al norte y al pasar el autobús placa 1593 que manejaba Manuel del Valle Vargas le pegó a las caretelas quebrándole la cabeza a una de ellas. Sin otra novedad que informar me suscribo, de Ud. muy Atto. y S. S. DONATO YGLESIAS R. Director General de Tránsito.

Tel. 4564 Servicio Día y Noche GARAGE CL. AMERICANO Tel. 4564

Rusia lanza una poderosa ofensiva

BOLIVIA NOMBRA SU DELEGADO A LA CONFERENCIA DE MEXICO

LA PAZ, BOLIVIA, 13. UP. — En centros autorizados se estima que es casi seguro que el capellán Chacón encabezará la delegación boliviana a la conferencia de México. Los diarios bolivianos aunque han informado ampliamente sobre el problema argentino y la conferencia de México han evitado el hacer comentarios.

OTRA VEZ SE COMBATE FIERAMENTE EN PRUSIA ORIENTAL

NUEVA YORK, 13. UP. — La DNB informó desde Berlín que la lucha se ha reanudado en la Prusia Oriental donde se está peleando fieramente hoy. Según la transmisión alemana la ofensiva soviética fue iniciada entre Nydhubnen y Palkallen en las primeras horas de la mañana.

A PUNTO DE CORTARSE LA RETIRADA A LOS NAZIS DEL SALIENTE DE ARDENAS

CUARTEL SUPREMO aliado en París, 13. UP. — Las tropas alemanas se encuentran en completo fuga en el extremo del saliente de Ardenas bajo la implacable ataque de la artillería británica y de la amenaza de cerco. Poderosas unidades del ejército norteamericano están a punto de cortarse la retirada según los últimos despachos del frente. Ya el saliente belga del mariscal von Rundstedt ha quedado borrado a toda su extensión a este del valle del río Ourthe. Los anglo americanos avanzaron ayer de tres a cuatro millas sobre los campos nevados del que fuera amenazado por los alemanes.

INCONFORMIDAD POR LOS TERMINOS DE TREGUA ENTRE LOS ELAS Y LOS BRITANICOS

ATENAS, 13. UP. — Importantes elementos del gabinete griego y de sus líderes, del gobierno Daskalinos y Plastiras expresaron su inconformidad por los tér-

minos de la tregua acordada por los Elías y británicos. El primer ministro Plastiras convocó a una sesión especial del gabinete para discutir los términos de la tregua. Muchos miembros del gabinete insisten en que no deben iniciarse las discusiones entre los Elías y el gobierno mientras no se pongan en libertad a los rehenes y los Elías no depongan las armas.

JAPON TEME UN DSEMBARCO NORTEAMERICANO EN SHANGHAI

CHUNGKING, 13. UP. — Un vocero del ejército chino expresó hoy que existen indicios de que los japoneses temen un desembarco norteamericano en el sector de Shanghai, en la costa china y están reforzando esa zona con tropas de Nankín. Shanghai es el principal puerto de China y se encuentra a unos 800 kilómetros de Yushu la más occidental de las islas metropolitanas niponas.

46 BARCOS NIPONES HUNDEN LOS AMERICANOS

CUARTEL General Aliado en las Filipinas, 13. UP. — Se anunció oficialmente que los buques norteamericanos hundieron o varieron a 46 barcos de guerra y cabotaje japoneses en la costa occidental de Luzón evitando los pesados refuerzos a la isla. Se agrega que las patrullas del sexto ejército cruzaron el río Agno encontrándose a menos de veinte millas de Manila. En general la resistencia japonesa al avanzar los norteamericanos en Luzón es sumamente escasa.

PRENTE A INDOCHINA. LA AVIACION AMERICANA HUNDE OTROS 38 BARCOS JAPONESES

PEARL HARBOR, 13. UP. — El comandante Nimitz anunció en dos comunicados que los aviones navales norteamericanos en operaciones frente a la Indochina francesa hundieron o averiaron 38 barcos japoneses. Según los comunicados doce de los buques hundidos estaban en puertos japoneses. Entre las naves atacadas se encuentran 6 transportes de tropas que se creía eran destinados a reforzar a las Filipinas.

CON FUERZAS INMENSAS ATACAN LOS RUSOS EN POLONIA

LONDRES, 13. UP. — Moscú anunció anoche que las tropas de choque soviéticas habían acorralado los restos de la guardia alemana en Budapest dentro de una zona de cinco millas cuadradas en el corazón de la capital húngara. Por su parte el radio de Berlín informó que los rusos están atacando en Polonia con fuerzas inmensas que incluyen varios ejércitos de tanques. 500 camiones de tanques soviéticos en círculos militares se cree que este ataque está dirigido hacia Silesia y Cracovia.

STETTINIUS Y ROCKEFELLER PARTICIPARAN EN LA CONFERENCIA DE MEXICO

WASHINGTON, 13. UP. — Hoy se están completando los preparativos para mandar a México una alta delegación en la que figurará el secretario de estado Stettinius y el secretario ayudante Rockefeller. Se afirma que ahora que ya se ha recibido la invitación oficial del ministro de relaciones exteriores de México, Ezequiel Padilla no tardará en anunciarse el personal de la delegación y su programa. Ya se sabe que ese programa incluirá tres puntos: primero, proclamar bienamigos de paz que para segundo, Dumbarton Oaks y la forma de coordinar la maquinaria de paz panamericana con nueva organización de seguridad mundial; tercero, el problema argentino. Los funcionarios del gobierno norteamericano que han investigado personalmente la situación en América Latina durante los últimos meses admiten que se ha producido un grave debilitamiento de la solidaridad interamericana que alcanzó su cumbre inmediatamente después de Pearl Harbor. Se considera que las causas de ese debilitamiento son tanto políticas como económicas. En el campo económico se teme que las compras de tiempo de guerra que hacen los Estados Unidos sean superiores al dependiente de lo que tendría un efecto devastador para la economía de varios países latinoamericanos.

En el campo político, hay dos motivos de queja: Primero es la política de Washington de no reconocimiento a la Argentina. Muchos gobiernos latinoamericanos aunque no tengan simpatías por el régimen del presidente Farrell, se oponen a la política de boicot diplomático. El segundo motivo de queja es que cuando grandes potencias no consultaron a países menores al preparar el plan de Dumbarton Oaks el cual se les presentó como hecho consumado. Se espera que la conferencia de México, primera reunión interamericana de ministros del exterior de la conferencia de Río de Janeiro que se celebró hace tres años le dará a Estados Unidos oportunidad de solucionar esos problemas y reparar la solidaridad del Hemisferio. La embajada del Perú está tratando de obtener una postergación de la conferencia de México que ha sido fijada para el 15 de febrero próximo. La Embajada dice que al pedir la postergación actúa sin instrucciones.

En el campo político, hay dos motivos de queja: Primero es la política de Washington de no reconocimiento a la Argentina. Muchos gobiernos latinoamericanos aunque no tengan simpatías por el régimen del presidente Farrell, se oponen a la política de boicot diplomático. El segundo motivo de queja es que cuando grandes potencias no consultaron a países menores al preparar el plan de Dumbarton Oaks el cual se les presentó como hecho consumado. Se espera que la conferencia de México, primera reunión interamericana de ministros del exterior de la conferencia de Río de Janeiro que se celebró hace tres años le dará a Estados Unidos oportunidad de solucionar esos problemas y reparar la solidaridad del Hemisferio. La embajada del Perú está tratando de obtener una postergación de la conferencia de México que ha sido fijada para el 15 de febrero próximo. La Embajada dice que al pedir la postergación actúa sin instrucciones.

90 SUPERFORTALEZAS ATACARON SAIGON

LONDRES, 13. UP. — La radioemisora de Tokio anunció esta mañana que unas 90 superfortalezas volantes atacaron a Saigón en la Indochina francesa en la tarde de ayer. Agregó la emisora nipona que cerca de 20 de las grandes máquinas norteamericanas fueron destruidas por las defensas japonesas.

UNA SUGERENCIA A LA JUNTA DE DEFENSA ECONOMICA SOBRE EL REPARTO DE ZINC

Con todo respeto sugiero a la Junta de Defensa Económica que cuando le repartian zinc al público y como se lleva un buen control, después de pasado un tiempo prudencial se aporcionen en el lugar donde se ha hecho la construcción para comprobar que se usó en ella

Digo esto por el informe de un buen amigo que dice que hay personas que piden zinc para techar una casa y después de obtenerlo techaron la casa con teja de barro y el zinc posiblemente lo deben haber especulado —nos dice el señor don Francisco Guzman C.

Señor Director de ULTIMA HORA.

Señor: Ruego dispensarme que le moleste para que en su importante trabajo que creo será de interés público: PARA LA JUNTA DE DEFENSA. — Con todo respeto sugiero a la honorable Junta de Defensa Económica que cuando le repartian zinc al público, y como ellos llevan un buen control, después de pasado un

tiempo prudencial se aporcionen en el lugar donde se ha hecho la construcción para dar fe de que se ocupó dicho zinc en dicha construcción. Digo esto por el informe de un buen amigo que me dice que hay personas que piden zinc para techar una casa que estaba a medio hacer y después de obtenerlo techaron la casa con teja de barro y el zinc posiblemente lo deben haber negociado. Agradeciendo este favor FRANCISCO GUZMAN C.

PAPEL PERIODICO

28 x 42

A C 18.00 resma de 500 pliegos

EN PARTIDAS DE MAS DE 100 RESMAS A C 17.50 LA RESMA.
 EN TAMAÑO PARA MAQUINA DE ESCRIBIR A C 4.50 EL MIL
 Y TAMAÑO PAPEL DE OFICIO C 5.50 EL MIL.

ORDENES TELEFONO 2134 **Imprenta LA TRIBUNA** VENDE

El Gran Cabaret El Molino Rojo

(ANTES MAXIM)

LO ESPERA ESTA NOCHE PARA BRINDARLE UNAS HORAS DE VERDADERA ALEGRIA. -- ¡NO FALTE! --

MAGNIFICA ORQUESTA - LICORES - CENAS - BAILE

ORION SE ENFRENTARA MAÑANA AL UNIVERSITARIO

CASTRILLO confía en su victoria sobre BURURU

Sé que el campeón cubano se ha medido con verdaderos valores del pugilismo mundial y que tiene un record de más de cien peleas efectadas, pero sé que puedo medirme con él y hasta ganarle. YO NUNCA SUBO AL RING SI NO ES CON LA FIRME CONVICCION DE QUE LA VICTORIA SERA MIA, DICE EMILIO CASTRILLO EN DECLARACIONES PARA "ULTIMA HORA"

El campeón nacional peso welter, Emilio Castriello, concluyó hoy su entrenamiento para el bout concertado contra Kid Bururu, campeón cubano de la categoría de los ligeros.

Emilio, a nuestro requerimiento, se expresó así sobre las posibilidades de esta formidable bout: —Sé que el campeón cubano se ha medido con verdaderos valores del pugilismo mundial y que tiene un record de más de cien

peleas efectadas, pero sé que puedo medirme con él y hasta ganarle la pelea. Yo nunca subo al ring si no es con la firme convicción de que la victoria será mía.

En el preliminar se enfrentarán la segunda del Cartaginés contra Moravia, iniciando la serie de tres encuentros en disputa del campeonato de segundas categorías

Mañana, en el estadio nacional, tendremos dos magníficos encuentros futbolísticos entre los siguientes cuadros: en el preliminar, la segunda del Cartaginés iniciará contra Moravia, la serie de tres encuentros en que decidirá el campeonato de segundas

categorías del presente año. En el estadio Orón y Universitario se darán del compromiso pendiente de esta segunda vuelta. Ambos equipos han cometido ya siempre magníficos combates y es de esperar que el de mañana, será sensacional y emocionante.

SORTEO "BONOS CASAS BARATAS 1944 - 1949"

LA JUNTA NACIONAL DE LA HABITACION pone en conocimiento de los interesados el resultado del sorteo de "Bonos Casas Baratas 1944-1949", verificado en las oficinas del Banco Nacional de Costa Rica con el siguiente resultado: SORTEO ORDINARIO Nº 3: Resultaron favorecidos los números: 131 — 33 — 73 — 89 — 108 — 92 — 43 — 132.

SORTEO EXTRAORDINARIO Nº 2: Resultaron favorecidos los números: 40 — 111 — 125 — 130.

El dinero para efectuar el servicio de intereses y amortización ha sido puesto a la orden del Departamento Hipotecario del Banco Nacional de Costa Rica, el cual se iniciará según la ley el día 31 de diciembre corriente, que por ser feriado se realizará el día 2 de enero próximo.

ARTURO MORALES F. Secretario.

SE TRADUCE EN MAL TRATO A LOS PACIENTES EL MAL TRATO QUE SE DA A LOS TRABAJADORES DEL HOSPITAL

ES NECESARIO QUE SE LES FIJE LA JORNADA LEGAL DE OCHO HORAS, PUES MUCHOS DE ELLOS TRABAJAN HASTA DOCE. — TAMBIEN ES NECESARIO QUE SE HAGA UN REAJUSTE DE SALARIOS CON DICHS TRABAJADORES — DICE EL Sr. D. VICTOR CORDERO

En la tarde de ayer conversamos con el señor don Victor Cordero, quien recientemente estuvo como paciente en el Hospital San Juan de Dios, y después a esp recibió una serie de impresiones sobre la marcha de esa institución. Al respecto nos dijo lo siguiente:

—Voy a proponer que la Confederación de Trabajadores intervenga para que se aplique en el Hospital San Juan de Dios la jornada legal de trabajo ya que

trabajan hasta doce horas. Yo estimo que la buena administración de una institución de esa clase debe manifestarse en condiciones de trabajo decentes para los trabajadores. Ya que el mal trato que ellos reciben se traduce en mal trato para los pacientes.

Espero que el doctor Peñal Chavarría que en diferentes ocasiones ha manifestado su interés por las clases necesitadas, hasta esta vez bienvenidas palabras al momento del problema de los trabajadores del Hospital.

APROBADA LA COMPRA DE UNA CAÑERIA PARA EL BARRIO TEODORO PICADO

La Municipalidad capitalina probó una vez más su espíritu ampliamente progresista, favoreciendo a un barrio poblado por trabajadores, dice don Alfonso Rodríguez Moreno, en comunicación a ULTIMA HORA

La Municipalidad de San José probó una vez más su espíritu ampliamente progresista al aprobar el presupuesto para comprar la cañería para el barrio Teodoro Picado que está situado en la parte sur de esta capital. Este barrio, compuesto de trabajadores esforzados que a costa de grandes sacrificios se han labrado sus modestas residencias, contará con agua y luz, elementos indispensables para vivir decentemente.

El barrio Teodoro Picado está muy agradecido con su junta progresista, principalmente con el señor don Rafael Angel Saborido.

Por medio de ULTIMA HORA y de esta Junta Progresista, damos los vecinos de este barrio al señor gobernador de la provincia y a la Honorable municipalidad capitalina, nuestras más sinceras gracias.

ALFONSO RODRIGUEZ MORA

NUEVO BOXEADOR DEBUTA EN EL MADISON

NUEVA YORK, 13. UP. — Jim my Doyle, de 147 libras, debutó anoche en el Madison Square Garden venciendo por puntos a Frankie Terry, de 155 libras en q' mostró gran habilidad boxean en un encuentro a diez rounds. Hoy en varias ocasiones pero no pudo y también a su adversario de apotarse el k.o.

Por MOTIVO de SALUD VENDO en GUADALUPE

casa de madera, siete aposentos, pilas, baño, luz eléctrica, lote regular. C 3.500 contado C 2000.00 largo plazo. Informes:

EMMANUEL UGALDE, Garage Cuesta de Moras

BATIO EL RECORD DE LOS JUZGAMIENTOS

Un joven de apellidos Bonilla Dengo ha batido el record de los juzgamientos, pues lo ha sido por 115 veces consecutivas. AYER CAYO LA ULTIMA VEZ EN MANOS DE LAS AUTORIDADES

Conversando ayer tarde con el señor Agente Principal de Policía Judicial, nos manifestó este distinguido funcionario que uno de los casos más curiosos que ha visto en su ya larga carrera judicial, lo constituye un individuo de apellido Bonilla Dengo, quien ha sido juzgado nada menos que ciento quince veces. Ayer fue la última vez que cayó en manos de las autoridades.

ATENCIÓN...! ATENCIÓN...! "El Grito del Pueblo", un periódico del aire que dice siempre la verdad. Sitónicelo todos los días a las siete de la noche en "La Voz de la Democracia".

PASAN DE 5 MIL LOS TELEGRAMAS QUE HASTA EL MOMENTO HA RECIBIDO EL SEÑOR PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

PROVIENEN DE TODAS LAS FUERZAS POLITICAS, ECONOMICAS Y SOCIALES, QUE SUSTENTAN SU GOBIERNO

El Comité Organizador recibió cerca de 15 mil colones entre amigos particulares del señor Presidente para realizar el acto de homenaje. — A ningún empleado público se le ha pedido contribución alguna, dicen a ULTIMA HORA en diversas oficinas del gobierno

Se nos ha dicho, que pasan de 5 mil los telegramas que hasta el momento ha recibido el señor Presidente. Dado, con motivo del anuncio hecho por él mismo de que cambiará la línea política, para gobernar con sus amigos en beneficio de todos los costarricenses y para aplicar el programa de gobierno que sacará a Costa Rica de la miseria.

Proviene esos miles de mensajes de salutación y simpatía de las fuerzas políticas econó-

micas y sociales de todos los matices, que sustentan su gobierno y que lo llevarán a la Presidencia de la República. El comité organizador recibió entre amigos particulares del señor presidente cerca de 15 mil colones para la realización del grandioso acto de homenaje. De diversas dependencias públicas se le ruega decir a ULTIMA HORA que a ningún empleado público se le pidió contribución alguna para el homenaje acto del 10 de los corrientes.

BOX! BOX! BOX!

MAÑANA A LAS TRES DE LA TARDE EN EL ESTADIO NACIONAL.

KID BURURU vs. EMILIO CASTRILLO

CAMPEON WELTER DE CUBA

CAMPEON WELTER DE COSTA RICA

¡DIEZ EMOCIONANTES ROUNDS!

¡CORAJE, TECNICA, INTELIGENCIA!

NO FALTE POR NADA A LA PELEA DEL AÑO!

RESPONSABILIDAD Y HONRADEZ
Tel. 4564 - GARAGE CL. AMERICANO - Tel. 4564

UNA ANCIANA MUERTA FUE ENCONTRADA EN EL RIO JORCO

EL MACABRO HALLAZGO FUE REALIZADO POR EL POLICIA DE LA JEFATURA POLITICA DE DESAMPARADOS DESTACADO EN SAN SEBASTIAN

La occisa presenta unos 70 años de edad, pelo canoso, crespo, ojos pardos, nariz pequeña, color blanco, boca regular y sin dientes

Ayer fué encontrado por el policía de San Sebastián, en las riberas del río Jorco, el cadáver de una anciana desconocida, cuyo cuerpo fué trasladado por la autoridad y algunos vecinos, a la Jefatura Política de Desamparados para su identificación. Anoche mismo, el cuerpo de la occisa fué traído a esta capital

y llevado a la Morgue del Hospital donde se le practicará la autopsia por el médico forense. La filiación que nos fué suministrada correspondiente a esta desconocida, indica que representa unos setenta años, pelo canoso, crespo, ojos pardos, nariz aguililla, color blanco, boca regular y sin dientes. Ignóranse los nombres de los familiares de la occisa.

LAS COSAS QUE...

Viene de la pág. UNO

relación con los asuntos centro americanos, los sostengo en todas sus partes, y particularmente las que se refieren a don Vicente Sáenz. Pero con personas tan queridas como este señor que no tiene "deseo ninguno de bajar a la parroquia", no tiene objeto perder más el tiempo contestando sus majaderías.

El gran pecado de mi vida ha sido el de entregarme con todas mis fuerzas a defender los intereses y derechos del pueblo. Tengo el orgullo de ser un luchador consciente, desde hace ya varios años, en defensa de esta causa para mi sagrada. Sólo por esto me siento con derecho para exilir respeto a mi per Vicente Sáenz sino también de Vicente Sáenz sino también de todos aquellos que se han empeñado en injuriarme.

Ciertamente conocí al señor Sáenz en su honorable casa de habitación allá en México y recibí de parte de él algunos favores que agradezco. También he de decir que don Vicente tuvo la suficiente confianza en mí como para que le hiciera algunos trabajos particulares. Lo que jamás creí yo fué que Vicente Sáenz hiciera favores para echar los huesos en contra a sus favorecidos. En buen castellano eso se llama DESLEALTAD.

Mal hace don Vicente en defender con tanto empeño a los señoras de la Unión Democrática Centroamericana. Y peor todavía cuando se trata de hombres como Francisco Zamora, nicaraguense troquista y en consecuencia enemigo a muerte de la doctrina socialista. Precisamente en estos días hemos visto en el cine la película "Mi

38 VECES JUZGADO POR HURTO

Un sujeto de apellido Rojas Ruiz, sumamente conocido en la hampa, cayó ayer en manos de la policía por su delito número 38, cuando intentaba fugarse con un sobretodo femenino de una tienda ROJAS SE PUSO EL SOBRETUDO ENCIMA Y SALIO TRANQUILAMENTE A LA CALLE, SIENDO CAPTURADO POCO DESPUES

Información que esta mañana se nos suministró nos permite poner en conocimiento de nuestros lectores el hecho de haber sido detenido por la trigésima octava vez un ciudadano que responde al nombre de Rodolfo Rojas Ruiz, por el delito de hurto.

Según parece, Rojas ayer entró en una elegante tienda de esta capital, y cuando nadie lo veía, se puso un elegante sobretodo fe-

menino y salió a la calle contentándose. Pero el empleado se dio cuenta del caso y puso el asunto en conocimiento de la policía, que logró capturarlo poco después, a la vuelta de la esquina.

Al ser interrogado por las autoridades, manifestó q' había cometido el delito pues sentía mucho frío.

IMPORTARA ALCO...

(VIENE de la Pág. UNO)

alcohol para la elaboración de licotes, pues no es injuri de este perjudicar ninguna rama de la

para Puntarenas

En el tren de excursión de esta tarde salen para Puntarenas los amigos don Rodolfo Bonilla, don Fernando López y don Jorge Delgado.

En Puntarenas pasará la temporada de verano la familia de don Louis Robert y de su señora esposa doña Nery Vargas de Robert.

Oiga usted lo que dice JUAN PUEBLO escuchando "EL GRITO DEL PUEBLO" todas las noches a las siete de la noche desde "La Voz de la Democracia"

sión en Moscú", basada en el libro imparcial del ex-embajador norteamericano ante la URSS Mr. Joseph Davis.

El público, pudo darse cuenta de que los troquistas son agentes encamisados del nazismo. Francisco Zamora escribe en "El Universal" de México una sección llamada "Por el Ojo de la Llave". Pues dicha sección es un verdadero foco de provocaciones antisoviéticas, y fué de allí de donde el Diario de Costa Rica tomó un artículo en el cual se comparaba a Stalin con Somoza. Don Vicente Sáenz es inconsciente consigo mismo al defender a personas de una historia tan brillante como el Sr. Francisco

producción nacional, y a que a la vez, con esta medida, defiende los intereses de los agricultores, de los industriales y del fisco.

Al respecto, de varios países que hemos recibido algunas cotizaciones de alcohol que nos serviría para el caso.

VIENE A COSTA RI...

(VIENE de la Pág. UNO) que nunca, con gran cantidad de animales y especímenes.

Como desde hace muchísimos años no ha venido a nuestro país un circo, y como este siempre ha sido un espectáculo de enorme atracción, creemos que la noticia levantará el revuelo consiguiente.

Zamora". El doctor Ajuvina fué uno de los ministros de Carías. Y así en cada uno de esos señores podríamos encontrar a través de su vida una charca de agua negra.

Pero ya el público estará cansado de oír hablar tanto de personas que no tienen nada que ver con nosotros ni con Centro América, y yo no estoy dispuesto a perder más tiempo en discusiones que no sirven a ninguna parte. Lo que sí debe quedar bien claro es que la democratización del Istmo Centroamericano no será obra de los pueblos centroamericanos y no de personas que se atribuyen representación que no tienen.

Mañana, domingo, PALACE! "3 CABALLEROS" La genial producción en colores de Walt Disney!

Hoy, Sábado, 13 de Enero, 45

PALACE

A las 3, 7 y 8.45 — 1.80 Extraordinario y genial estreno de super lujo! Lo que jamás se ha visto antes en el cine!

WALT DISNEY presenta su maravilla de maravillas; "3 CABALLEROS" con Pató Donald, Pancho Pistolas y el temible José Carioca con Dora Luz, Carmen Molina y Aurora Miranda. La obra más extraordinaria de todos los tiempos!

VARIEDADES

A las 3, 7 y 8.45 — 0.80

Frank Morgan, en:

UN CABALLERO DEL SUR

MODERNO

A las 3, 7 y 8.45 — 0.60

YANGUIS A LA VISTA y PATRULLA FRONTERIZA Programa doble!

IDEAL

A las 7 y 8.45 — 0.60

EL MALHECHOR ENMASCARADO por John Mac Brown.

LIBANO

A las 3, 7 y 8.45 — 0.55

Roy Rogers, en:

EL RURAL Y LA DAMA

KEITH

A las 6.30 y 8 — 0.40

Roy Rogers, en:

UN BANDOLERO FAMOSO

Mañana: Super-essnacional estreno Warner Bros. Otra maravilla como "Casablanca". Un ídolo de la cinematografía! PASAJE A MARSELLA con Humphrey Bogart, Michele Morgan, Claude Rains, Philip Dorn y Peter Lorre.

RAVENTOS

Hoy a las 3, 7 y 9 — 1.05

Un estreno de domingo! Anne Baxter y William Heythe, en: LA VESPERA DE SAN MARCOS

CAPITOLIO

A las 3, 6.45 y 9 — 0.60

RÚMBO A TOKIO

AMERICA

A las 3, 7 y 8.45 — 0.90

ASI SON ELLAS

ADELA

A las 3, 7 y 8.45 — 0.70

CITA EN LA FRONTERA

CASTRO

A las 7.30

MI REINO POR UN TORERO

Pronto: CLAUDIA, con Dorothy Mc Guire; FACTO DE SAN GRE, con Barbara Stanwyck; LA CANCION DEL DESIERTO, con Dennis Morgan; VIEJA AMISTAD, con Bette Davis; LA HIJA DEL REGIMIENTO, con Mappy Cortés; LOS HIJOS DE D. VENANCIO, con Pardavé.